



Carta Pastoral

Salve ¡Oh Cruz!, única esperanza

Hermanos Todos, peregrinos y devotos de la Cruz Gil:

Por este medio; quiero expresarles mi afecto, mi cercanía de hermano, padre y pastor y peregrinar junto a ustedes con devoción, el camino hacia la Cruz, nuestra única esperanza.

Como Diócesis de Goya, nos propusimos **centrarnos en Jesucristo, realizando todo con los jóvenes**, siendo una **Iglesia en salida misionera**.

Convocados por el Papa, el 24 de diciembre daremos inicio al Año Santo Jubilar con el lema: *“Peregrinos de la esperanza”*.

Jesús muerto en la cruz y resucitado es el centro de nuestra fe y núcleo de nuestra esperanza (1 Cor. 15,3-5).

Nos dice San Pablo: *“Justificados, entonces, por la fe estamos en paz con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo... y por Él nos gloriamos en la esperanza de la gloria de Dios... y la esperanza no quedará defraudada porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos ha sido dado”* (Rm.5, 1-2.5)

Nos dice el Papa Francisco: *“en un mundo en el cual el proceso y el retroceso se entrecruzan, la cruz de Cristo sigue siendo el ancla de salvación, signo de esperanza que no decepciona porque está fundada en el Amor misericordioso y fiel”* (Audiencia General 21/09/22).

Los invito a contemplar y a tocar la Cruz depositando en ella la gratitud, intenciones, pesares y aflicciones; recibiendo la salud, paz y bendición que brotan de ella. Así podrán regresar a sus hogares llenos de alegría, gozo y paz.

Les pido que sean testigos y llevar como propósito: marcar sus cuerpos, casas y cosas, cada día, con la señal de la Cruz.

Los envío y abrazo.

+ Adolfo Canecin
Obispo de Goya

Goya, 10 de diciembre de 2024